

Chers membres de la citrap-vaud,
Chères habitantes et chers habitants du Canton de Vaud,

Comme chaque année au mois de juin, la population est invitée dans le cadre d'une large consultation à donner son avis sur les nouveaux horaires de transports publics dans le canton.

Il peut s'agir des transports publics à proximité immédiate de votre domicile ou alors d'autres transports publics dont vous avez l'habitude.

Allez **visiter dès le 29 mai 2019 les nouveaux horaires 2020** de trains, de bus et de bateaux sur www.projet-horaire.ch . Si vous constatez une dégradation des horaires ou alors si vous souhaitez demander une amélioration, vous pouvez soumettre votre proposition à la citrap-vaud en l'adressant à tobias.imobersteg@citrap-vaud.ch .

Nous vous demandons de nous soumettre votre proposition au plus tard **jusqu'au 7 juin 2019** . En général, une proposition détaillée et argumentée a le plus de chance d'être retenue. La réponse de la citrap-vaud vous parviendra par retour d'e-mail au plus tard le 15 juin 2019. Dans tous les cas, vous garderez toujours la possibilité de déposer à titre individuel votre proposition d'ici au 16 juin 2019 directement sur www.projet-horaire.ch .

En vous remerciant pour votre engagement en faveur des transports publics,

Le Groupe Transports Régionaux et Horaires de la citrap-vaud

citrap-vaud.ch

communauté d'intérêts pour les transports publics, section vaud
Votre mobilité est notre affaire